



A l'issue de la réunion de négociation d'hier, vos représentants n'ont pas été entendus. C'est l'illustration de ce que nous dénonçons depuis des mois : l'absence de dialogue !

Ce rendez-vous reflète notre sentiment que l'administration vit dans un monde parallèle où les préoccupations et le mal-être des agents sont niés. L'opacité sur les nouvelles modalités d'organisation imposées par l'Administration concourent à générer de l'inquiétude dans les services et met en péril nos missions de service public.

Sous couvert d'économies, les agents maltraités vont encore être les perdants des mesures à venir (mutualisation et/ou fermetures de sites, frais de déplacements, régime indemnitaire gelé, augmentation des charges de travail en lien avec les coupes dans les effectifs...).

Pour toutes ces raisons et bien d'autres encore, nous maintenons notre appel à la grève à compter du **jeudi 20 février 2025**.

Mobilisez-vous pour vous et pour le service public !

**Rendez-vous à PAU (parvis Hôtel du Département) et  
BAYONNE (parvis de la Nive) à 10h30**



**Pour la section CFDT  
CD64**

Nathalie HENRIQUES



**Pour la CGT CD64**

Sandra PEREIRA-OSTANEL



**Pour SUD CD64**

Marie Ange BERTHELEMY



**Pour UNSA CD64**

Pierre COMETS